

Saarlouis, den 05.12.2023

## Neue Marketingleiterin bei LAKAL

### Marina Fluck verantwortet Marketing in D/A/CH und Frankreich

Seit September gestaltet mit Marina Fluck eine ausgewiesene Marketing-Fachfrau das Marketing von LAKAL. Neben einer großen Erfahrung in Marketingabteilungen bringt sie aus ihrer leitenden Tätigkeit in einer Marketingagentur zusätzliches Know-how mit in die tägliche Arbeit ein.

„Für uns als deutsches Unternehmen mit einem starken Standbein in Frankreich, ist Marina Fluck ein Glücksfall“, berichtet Yannick Gross, Geschäftsführer von LAKAL. „Neben der hohen Fachexpertise ist sie zweisprachig und kann damit problemlos unsere Aktivitäten in Deutschland und Frankreich mit Ihrem Team gestalten.“

Die erste große Aufgabe lässt auch nicht lange auf sich warten: Aktuell laufen alle Vorbereitungen für das 100-jährige Bestehen von LAKAL im Jahr 2024. „Es ging tatsächlich von 0 auf 100“, berichtet Marina Fluck. „Dank des tollen Teams ist dies kein Problem und gemeinsam können wir schnell Aktionen und Kampagnen für 2024 zu kreieren und dann umzusetzen.“

Mit dem Jubiläumslogo ist die erste sichtbare Maßnahme bereits manifestiert. Die konkreten Planungen für 2024 stehen vor dem Abschluss.

Weitere Informationen zu LAKAL finden Sie unter [www.LAKAL.de](http://www.LAKAL.de).

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Presse-Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden in den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollläden und Tore industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.

Thomas Schommer – PR Beratung  
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957  
[thomas.schommer@mytext.de](mailto:thomas.schommer@mytext.de)

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis  
Tel.: 06831 8948-0 • [www.lakal.de](http://www.lakal.de)

